

## La fin de la pauvreté ?

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2014

Le pourcentage de personnes qui vivent avec moins de 1,25 dollar par jour a diminué de moitié ces vingt dernières années. L'extrême pauvreté pourra-t-elle être éradiquée à l'horizon 2030 ? En vingt ans, le taux de personnes vivant sous le seuil d'extrême pauvreté, soit 1,25 dollar par jour, a diminué de moitié dans le monde. Un progrès spectaculaire qui s'explique surtout par la formidable croissance économique de l'Asie, notamment de la Chine. Ailleurs, au Brésil par exemple, des programmes sociaux massifs ont permis à des millions de gens de sortir de la pauvreté et de ne plus souffrir de la faim.

Dossier publié par Courrier International - janvier 2014

À